

BayBIDS-Stipendiat an seiner ehemaligen Schule in Istanbul, Türkei



Auf meinem Weg zu einem Studium in Deutschland wurde ich immer von meinen Lehrer:innen, Kommilitonen, ehemaligen Absolvent:innen meiner Schule sowie von BayBIDS während meines Studiums unterstützt. Diese Erfahrungen haben mir gezeigt, wie wertvoll Beratung und Mentorenschaft auf diesem Weg sein können. Deshalb wollte ich die Gelegenheit nutzen, meine Erfahrungen zu teilen und BayBIDS vorzustellen und habe meine ehemalige Schule besucht.

Ich habe Kontakt aufgenommen mit der Studienberatung der Schule und habe den Vortrag am 2. Januar 2025 vor einem Publikum von 36 Schüler:innen abgehalten. Alle Schüler:innen waren von der 12. Klasse und haben sich für das Belegen des deutschen Abiturs entschieden.

Zunächst habe ich allgemein über das Studium in Bayern gesprochen und habe betont, dass es viele gute Universitäten in Bayern, auch außerhalb München gibt. Bezüglich Studienmöglichkeiten an Hochschulen für angewandte Wissenschaften und insbesondere für das duale Studium hat der Studienberater unserer Schule Dr. Armin Ruch wertvolle Hinweise gegeben und Beiträge vom Vortrag gemacht. Folgend habe ich das BayBIDS-Stipendium vorgestellt. Das BayBIDS-Stipendium war fast keinem im Publikum bekannt. Dabei habe ich darauf hingewiesen, dass die Unterstützung, die man von BayBIDS bekommt, nicht nur finanziell, sondern auch beratend ist und dass man auch die Möglichkeit hat, ein großes Netzwerk von Kommilitonen zu erwerben. Ich habe ebenfalls über alternative Finanzierungsmöglichkeiten gesprochen und meine Erfahrungen zu Lebenshaltungskosten in München geteilt.

Das Publikum war äußerst engagiert und ich habe mehrere Fragen zu verschiedenen Themen bekommen. Nach 40 Minuten bin ich zu Ende gekommen und meine Kontaktdaten sowie die von BayBIDS weitergegeben.

Im Anschluss des Vortrags habe ich mich ca. halbe Stunde mit den Schüler:innen informell unterhalten. Ich habe Fragen zu alternativen Finanzierungsmöglichkeiten und allgemein zum Studium in Bayern beantwortet und Tipps gegeben bezüglich der Wohnungssuche in München.

An dieser Stelle möchte ich mich nochmal bei BayBIDS bedanken für Ihre Unterstützung. Ich hoffe, dass dieser Vortrag dem einen oder anderen ein Wegweiser zum Studium in Bayern wird.

